
秋の叙勲、秋の褒章、高齢者叙勲、危険業務従事者叙勲に際し、本市で次の方々がこの栄誉に浴されました。
問合先　秘書政策課（☎ 76‐1100）

この叙勲は警察官や自衛官、消防士などの著しく危険度の高い業務に
従事し、国家または公共に対する功労のある方へ贈られます。

祝 叙勲・褒章受章おめでとうございます

秋の叙勲受章者

瑞宝小綬章
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彦さん
  元独立行政法人地域医療機能推進機構

可児とうのう病院長であり、
保健衛生功労による受章です。

（小牧地区）

秋の褒章受章者

藍綬褒章
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さん
 保護司であり、

更生保護功績による受章です。
（小牧地区）

藍綬褒章
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平さん
 保護司であり、

更生保護功績による受章です。
（小牧地区）

瑞宝双光章
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さん
元愛知県出納事務局次長であり、
地方自治功労による受章です。

（北里地区）

瑞宝双光章
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さん
元法務事務官であり、

法務行政事務功労による受章です。
（小牧地区）

危険業務従事者叙勲受章者

高齢者叙勲受章者

瑞宝双光章（警察功労）
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さん
（北里地区）

瑞宝単光章（防衛功労）
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明さん
（小牧地区）

瑞宝単光章（防衛功労）
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お

さん
（小牧地区）

瑞宝単光章（防衛功労）

齊
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司
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さん
（小牧地区）

瑞宝単光章（消防功労）
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じ

さん
（篠岡地区）

瑞宝単光章（防衛功労）
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さん
（小牧地区）

瑞宝単光章（防衛功労）
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こ
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良さん
（味岡地区）

※写真は※写真は
ご本人の希望ご本人の希望
により掲載してにより掲載して
いません。いません。

※写真は※写真は
ご本人の希望ご本人の希望
により掲載してにより掲載して
いません。いません。

※写真は※写真は
ご本人の希望ご本人の希望
により掲載してにより掲載して
いません。いません。

★★情報情報情報

※ご本人の承諾をいただいた方のみ掲載しています。
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高校生まちづくりスクールミーティングを行いました

問合先　広報広聴課（☎ 76‐1101）

高校生まちづくりスクールミーティングは、これからの小牧市を担う
高校生の皆さんに市政に触れる機会を設け、まちづくりへの関心を高め
るとともに、高校生の意見を聞く機会として毎年開催しています。
今回は、誉高校の生徒の皆さんと Instagramを使って市の魅力発信
をするために、名古屋大学大学院情報学研究科 浦田研究室の協力のも
と、Instagramに関するミニ講座とリールの作成を行いました。

高校生の皆さんはグループごとに、事前に市内で動画や写真を撮影しました。それを活用し、テーマに沿った高校生目線の
市の魅力を伝えるリールを作成し、市長の前で発表しました。

《参加者の感想》
・小牧市には、まだ知らない素敵なお店がたくさ
んあるなと思いました。

・改めて小牧市を見てみると1分30 秒では収ま
りきらないほど魅力があると感じました。

名古屋大学 浦田研究室の伊藤さんによる Instagramに関するミニ講座では、
Instagram が人気の SNSである理由や Instagramで注意すべきこと、リール
の特徴などについての説明がありました。

当日の様子と作成したリールは
こちらから▶

▲ミニ講座を行う名古屋大学 浦田研究室
伊藤さん

テーマ
「Instagram で小牧市の魅力発信してみませんか？」

11/11
開催

まちづくりスクールミーティングは、小牧市都市ブランド戦略アクションプランの
コマキッズドリームプロジェクト「まちづくりチャレンジ」の一環として実施しています。

Instagram の投稿方法の一つで、スマホの全画面に縦型
で表示される動画のことです。音楽を付けるなどの編集を
して最大 90 秒の動画を投稿できます。

リールとは？

・小牧のイチ押しグルメ
・おでかけにオススメのスポット（アウトドア系）
・おでかけにオススメのスポット（インドア系）

各グループのテーマ

作成したリールを見て、高校生の皆さんが小牧のことについて積極的にPRしていただけると
嬉しいなと思いました。
　ただ、高校生の皆さんにとって、慣れ親しんだ SNSには、利便性がある一方で、危険性もあり
ます。情報社会の中で、さまざまな情報を取捨選択し、正しい判断をすることが大切だと思います。
　行政としても、皆さんのような若い世代と連携しながら、より良い地域づくりのためにSNSを
活用していきたいと思います。

★★

　情報　情報　情報
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問合先 ごみ政策課（☎ 76‐1147）

小牧市環境キャラクター「エコリン」

教えて！エコリン！
リユース（再使用）検討してみませんか？

小牧市環境キャラクター「エコリン」

　まだ使用可能な物を粗大ごみなどとして捨てる前に
リユース（再使用）できるよう「おいくら」「ジモティー」
というサービス提供事業者と協定を締結しました。
　リユースすることで、本来発生するはずだった処分費
用や搬出の手間を省ける可能性があり、限りある資源を
循環させることにつながります。

リユースのサービスは、どちらも
簡単に利用でき、もしかしたら収
入につながるかも。
ごみ減量にもなり、地球環境に優
しい取組だね！

　「おいくら」を利用することで、不要品の一括査定がで
きます。（査定料、手数料不要）
　「おいくら」に登録されている買取事業者は、不要品情
報が上がると、査定を行い、市民の方は届いた査定結果を
比較し、買取店を選択できます。

【メリット】
・出張買取で自宅まで来
てくれる

・自分で運べない大型商
品も対象

ID  46136

◆売りたい場合

◆譲りたい場合

◆捨てたい場合

　「おいくら」を利用することで、不要品の一括査定がで

　「ジモティー」を利用することで、不要になったが、ま
だ使用可能な品物を個人間で譲り合う（有償も可）ことが
できます。

【メリット】
・他で売れない品物でも譲り
先が見つかる可能性がある

どちらのサービスも利用方法等は直接、各事業者までお願
いします。詳しくはホームページをご確認ください。

今まで通りのごみ分別で排出するようお願いします。
詳しくはホームページをご確認ください。 ID  46234

問合先　出会い・結婚支援室（☎39‐5572）

持ち物　　本人確認書類（運転免許証、マイナンバーカードなど）
参加条件　男性は愛知県内に在住・在勤の方、女性は全国から可

申込み　　ポータルサイトより申込み
問合先　　＜委託事業者＞RunLand ㈱　☎ 058‐374‐7005

共
通
事
項

ところ アンジェリーナスイート（小牧原新田 2159‐1）

定　員　独身の男女各 24人
対　象　30～ 45歳
料　金　2,500円

と　き 2/15 ㈯ ところ　パークアリーナ小牧

定　員　独身の男女各 28人
対　象　20～ 35歳
料　金　無料

と　き　3/8 ㈯

▲ポータルサイトはこちら

　　　　　  こまりっじ を開催します
　　　　　　　　　　こまき×marriage婚活イベント

第7・8弾 〈　　　　　〉
★★

情報情報情報

スイーツパーティー
第　　弾7

内　容　華やかな結婚式場で「スイーツパー
ティー」を開催

　　　　おしゃれな空間で美味しいスイーツ
を満喫しながら、素敵な出会いを探
しませんか。

内　容 スポーツの種目は、「五色綱引き」
勝敗のカギは「チームワーク」と「戦略」
笑顔で、新しい出会いを引き寄せ
てみませんか。

スポーツコン
第　　弾8

コン
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▲うっ滞性皮膚潰瘍の一例

問合先 市民病院（☎ 76‐４１３１）

　今回は膝から下の下腿にできるうっ滞性皮膚
炎・皮膚潰瘍についてお話しします。
　うっ滞性皮膚炎・皮膚潰瘍といっても、あま
り馴染みがないかもしれませんが、静脈のうっ
滞が原因で起こる皮膚炎を「うっ滞性皮膚炎」、
皮膚潰瘍を「うっ滞性皮膚潰瘍」と言います。
　潰瘍とは深くえぐれた傷のことを言います。
痛みを伴い、なかなか治らない困った病気で
す。最近はそのような病気の方が増えています。
　足先まで動脈で送られた血液は、静脈で心
臓まで戻ってきます。静脈の血液は足先から重
力に逆らって戻ってこなくてはなりません。そ
のため逆流を防ぐために静脈には弁があり、
また足の筋肉が動くことで筋肉ポンプとして働
き、下腿の静脈の血液が心臓へ戻ってきます。
　しかし、加齢などにより静脈弁の機能が弱く
なると血液の逆流が起こり、下肢の静脈に老
廃物の多い静脈血が滞ります。その結果、静
脈の圧が高くなり、毛細血管と言われる細い
血管から出血し、血液の成分であるヘモジデリ
ンが皮膚に沈着します。そのため皮膚の痒み
や色素沈着をきたし、うっ滞性皮膚炎が起こり
ます。引っ掻き傷やちょっとした外傷からうっ
滞性皮膚潰瘍になってしまうことも多く、いっ
たん潰瘍になってしまうと血液の循環が悪いた
めにとても治りにくくなってしまいます。
　弁の機能が弱くなる原因には、加齢・妊娠・
肥満・長時間の立ち仕事やデスクワークなど
があります。立ち仕事やデスクワークでは足を
動かさないため筋肉ポンプが働かず、血液が
下肢から心臓に戻る際、静脈弁に負荷がかか
ります。足のむくみ予防で弾性ストッキングを
履いている方もいると思います。
　弾性ストッキングは筋肉ポンプの補助とな
り、静脈弁への負荷を減らしてくれるため静脈
のうっ滞予防として大変有効です。
　また、肥満も悪化の一因となりますので、

～小牧市民病院より～

健康通信
下腿のうっ滞性皮膚炎・皮膚潰瘍について 運動して下腿の筋肉ポンプを動かし、なおかつ

ダイエットすることも大切です。高齢で座って
いる時間が長い方、心臓や腎臓などの内科的
な病気で足がむくんでしまう方は、弾性ストッ
キングはもちろんのこと、水平までとはいかな
くとも、少しでも足を上げていただき、足の指
や足首を動かすように心がけてみてください。
　治療は、うっ滞性皮膚炎に対してはステロイ
ド外用薬を使用したり、保湿剤でスキンケアを
します。
　潰瘍になってしまった
ら、傷を清潔に保ちつ
つ、外用薬で治療して
いきます。弾性ストッ
キングや弾性包帯も使
用します。ただし、下
肢の動脈硬化が強い方
は使用することができ
ませんので、心配な方
は医師にご相談くださ
い。下肢超音波検査で
静脈の逆流や静脈瘤が
認められた場合には、
血管外科などで治療す
ることもあります。
いずれにしても病気は予防が一番です。しっ

かり運動して、肥満に注意し健康を保ちましょう。

皮膚科　部長医師 菅原　京子

▲診療科ホームページ▲病院ホームページ
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